



Foto: Especial

El sorteo estuvo encabezado por el director general, Eugenio Garza.

Lotenal destaca labor de fundación

La Lotería Nacional para la Asistencia Pública (Lotenal) dedicó su sorteo a la labor que realiza la fundación Jorge Marín, organización que a través de las obras y trabajo artístico del escultor que lleva su nombre, ha buscado “generar sociedades más reflexivas y pacíficas”.

El sorteo estuvo encabezado por Eugenio Garza Riva Palacio, director general de Lotenal, y por el escultor Jorge Marín.

Eugenio Garza Riva Palacio remarcó la importancia del sorteo de esta noche al considerar que con la difusión de la obra del maestro Jorge Marín, “la Lotería Nacional cumple con uno de sus objetivos principales: celebrar los hechos, acontecimientos y hombres que hacen más grande nuestra Patria y ponen en lo más alto el nombre de México”.

Aludió que el talento del escultor y el trabajo de la fundación fueron difundidas a lo largo y ancho del país a través de los incansables billeteros.